

¿No logra visualizar este correo electrónico? Acceda a la [versión en línea aquí](#).

MONTHLYUPDATE

SUMMARIES OF THIS MONTH'S DEVELOPMENTS FROM IFAC AND
THE INDEPENDENT STANDARD-SETTING BOARDS IT SUPPORTS



International
Federation
of Accountants

Agosto 2013

¿Sabías que la IFAC está en [Twitter](#) y [Facebook](#)? Síguenos para recibir información adicional de miembros IFAC y organizaciones globales.

Noticias Breves de la IFAC

1. [Manual 2013 de Declaraciones Internacionales de Contabilidad para el Sector Público y Manual 2013 del Código de Ética](#) se encuentran disponibles
2. Nuevo artículo, "El impacto de las propuestas del IAASB sobre el informe del auditor en las auditorías de las entidades no cotizadas," se encuentra disponible para su publicación
3. [IAESB emite informe anual 2012](#)
4. [IESBA emite informe anual 2012](#)
5. [Comité PAIB emite una nueva Guía sobre valoración de proyectos e inversiones](#)
6. [La IFAC está contratando](#)
7. [Publicaciones traducidas ahora disponibles](#)

Próximos eventos y eventos recientes

1. [Conferencia anual CReCER 2013 realizada en Cartagena, Colombia](#)
2. [Foro PAIB se llevará a cabo en Beijing](#)
3. [Inscripciones abiertas para el Congreso Mundial de Contadores 2014; oportunidades de patrocinio disponibles](#)

Consultas abiertas y Borradores en fase de consulta

1. [Proyecto de norma del IAASB](#)
 - [Información sobre estados financieros auditados: Normas Internacionales de Auditoría \(NIAs\) nuevas y revisadas propuestas por el IAASB](#)—Fecha límite para comentarios: Noviembre 22, 2013
2. [Proyecto de norma del IAESB](#)
 - [Estrategia y Plan de Trabajo 2012-2014](#)—Fecha límite para comentarios: Octubre 4, 2013
3. [Documento de consulta del PAIB](#)
 - [Buen gobierno en el sector público](#)—Fecha límite para comentarios: Septiembre 17, 2013

Noticias Breves de la IFAC

1. [Manual 2013 de Declaraciones Internacionales de Contabilidad para el Sector Público y Manual 2013 del Código de Ética](#) ahora disponibles

Las copias físicas de los manuales de contabilidad y ética del sector público se encuentran disponibles para la compra y/o descarga: [Manual 2013 de Declaraciones Internacionales de Contabilidad para el Sector Público](#) y [Manual 2013 del Código de Ética para Contadores Profesionales](#). El [Manual 2013 de](#)

Control de Calidad, Auditoría, Revisión, Otros Aseguramientos y Pronunciamientos sobre Servicios Relacionados pronto estará disponible para la compra; no obstante están recibiendo [pre-órdenes](#). Existen descuentos para estudiantes, educadores y residentes de países en vías de desarrollo de la Organización Mundial del Comercio.

2. Nuevo artículo, "El impacto de las propuestas del IAASB sobre el informe del auditor en las auditorías de las entidades no cotizadas," se encuentra disponible para su publicación

Un nuevo artículo, "[Propuestas del IAASB para mejorar el informe del auditor: Impacto potencial sobre las auditorías de entidades no cotizadas](#)," se encuentra disponible para publicación por parte de las organizaciones miembro de la IFAC. El objetivo del artículo es apoyar a los auditores de entidades no cotizadas, resaltando las propuestas específicas que podrían afectarlos. El artículo puede igualmente ser adaptado a las necesidades de su organización y membresía. Este artículo, al igual que artículos emitidos previamente, se encuentran disponibles en la [Extranet de la IFAC](#) (bajo Resources, ver Member Bodies—Articles for Member Body Publication). Si tiene previsto reproducir o adaptar un artículo, enviar correo electrónico communications@ifac.org con los detalles de la publicación, incluyendo el título, cuándo y dónde tiene contemplado publicarlo y cualquier cambio, para nuestra revisión. Enviar correo electrónico a permissions@ifac.org para obtener autorización de traducción.

3. IAESB emite informe anual 2012

El Consejo de Normas Internacionales de Educación Contable (IAESB por sus siglas en inglés) ha emitido su [Informe anual 2012, Potenciando la educación contable profesional](#). El informe anual resalta el trabajo del IAESB en el interés público para mejorar la calidad y consistencia de las prácticas de educación contable alrededor del mundo y, por ende, fortalecer la confianza del público en la competencia de la profesión contable global. El informe abarca las Normas Internacionales de Educación revisadas (IES por sus siglas en inglés) emitidas por el IAESB durante el año, al igual que los progresos del consejo en sus actividades de adopción e implementación para apoyar las IES revisadas. Adicionalmente, el informe resume los esfuerzos de alcance del IAESB, diseñados con el fin de dar más a conocer sus proyectos y actividades.

4. IESBA emite informe anual 2012

El Consejo de Normas Internacionales de Ética para Contadores (IESBA, el Consejo de Ética) emitió su [Informe anual 2012, Conectando y comprometiéndonos con nuestras partes interesadas globales](#). El informe incluye un mensaje de Jörgen Holmquist, el primer presidente independiente del Consejo de Ética, y detalla el compromiso continuo del consejo frente al desarrollo de normas de ética de alta calidad para la profesión contable a nivel global. Enfatiza igualmente el compromiso del consejo al promover y facilitar la adopción e implementación efectiva de dichas normas alrededor del mundo, apoyando así a los contadores profesionales para que actúen en el interés público desde sus diferentes roles en el negocio y la práctica. Por otra parte detalla las actividades de alcance del consejo e incluye un informe de Richard Fleck, presidente del Grupo Consultivo Asesor del IESBA.

5. El Comité PAIB emite una nueva Guía sobre valoración de proyectos e inversiones

El Comité de Contadores Profesionales en Empresas ha emitido una Guía internacional de buenas prácticas, [Valoración de proyectos e inversiones para la creación de valor sostenible](#). La guía apoya el asesoramiento que la profesión contable brinda a las organizaciones, mercados financieros y economías sostenibles, proporcionando principios de orientación para manejar las complejidades relacionadas con la ejecución de una valoración de un proyecto e inversión sólidos. Se puede lograr mayor rigor en el proceso de valoración y decisión al utilizar los principios como una referencia contra la cual se valora la práctica actual de la organización.

6. La IFAC está contratando

La IFAC está contratando para una serie de cargos, incluyendo gerentes técnicos en múltiples áreas. Si bien los cargos implican cierto conocimiento de la profesión contable y de los asuntos financieros mundiales, no se requiere un título de contador para todos los cargos. Para mayor detalle, visitar la página [Working at IFAC](#). Los candidatos calificados deben enviar su curriculum vitae y requisitos salariales a

jobs@ifac.org.

7. Publicaciones traducidas ahora disponibles

- **Macedonio**—*Normas Internacionales de Contabilidad para el Sector Público (IPSAS) 1-25* (2012)
- **Rumano**—*Potenciando la calidad y eficiencia de la auditoría de entidades más pequeñas* (2013)
- **Eslovaco**—*Manual de Control de Calidad Internacional, Auditoría, Revisión, Otros Aseguramientos y Pronunciamientos sobre Servicios Relacionados* (2012)
- **Español**—*Global Digest junio* (2013), *IFAC Update junio* (2013)

[Volver al principio](#)

Próximos eventos y eventos recientes

1. Conferencia anual CReCER 2013 realizada en Cartagena, Colombia

La IFAC, junto con el Banco Mundial, el Banco Interamericano de Desarrollo y el Comité Global de Políticas Públicas, realizó la séptima edición de la Conferencia para la Contabilidad y Responsabilidad para el Crecimiento Económico Regional, o CReCER, en Cartagena, Colombia. El Instituto Nacional de Contadores Públicos de Colombia, organismo miembro de la IFAC, celebró y llevó a cabo el evento CReCER 2013. La conferencia, titulada *Integrando los Enfoques de la Información Financiera para el Progreso del Crecimiento Económico Regional: Un Intercambio entre el Sector Público y Privado*, recibió a más de 350 participantes y conferencistas y abarcó iniciativas nacionales y regionales para progresar en la adopción e implementación de normas internacionales; perspectivas globales sobre el rol cambiante de los auditores y contadores; desarrollos recientes del mercado de capitales que soportan la inversión; y el futuro de la información de negocios, incluyendo la información integrada.

2. Foro PAIB se llevará a cabo en Beijing

El Comité de Contadores Profesionales en Empresas (PAIB) realizará un foro PAIB en octubre 16, 2013, en Beijing, China, en las instalaciones del Instituto de Contadores Públicos Certificados de China. Las sesiones incluirán los roles y expectativas cambiantes de los contadores en empresas y el rol de la profesión contable en el desarrollo y el apoyo de los contadores como líderes financieros. El foro será precedido por la junta del Comité PAIB, en octubre 14-15. Mayor detalle sobre el foro será publicado en el sitio web de la IFAC, al igual que en la siguiente publicación del eNews del Comité PAIB ([registro e inscripción](#)).

3. Inscripciones abiertas para el Congreso Mundial de Contadores 2014; oportunidades de patrocinio disponibles

El próximo [Congreso Mundial de Contadores](#) (WCOA por sus siglas en inglés) será celebrado por el [Consiglio Nazionale dei Dottori Commercialisti e degli Esperti Contabili](#) (CNDCEC) en Roma, Italia en el 2014. Titulado *Visión 2020: Aprendiendo del Pasado, Creando el Futuro*, el WCOA 2014 se realizará en Noviembre 10-13 en el Auditorium Parco della Musica. Más de 4.000 profesionales del mundo entero se reunirán en este evento de la IFAC que se lleva a cabo cada cuatro años. El WCOA 2014 explorará la evolución de la profesión contable y se proyectará en el tiempo con el fin de presentar las innovaciones que moldearán el futuro de la profesión Visite el [video](#) para mayor información sobre WCOA 2014. [Regístrate ahora](#).

El WCOA también proporciona una plataforma mundial para que las organizaciones y las empresas puedan compartir sus proyectos y visiones a través de diversas oportunidades de patrocinio. Para obtener mayor información, contactar a info@wcoa2014rome.com o Dimarco@wcoa2014rome.com.



WORLD CONGRESS
OF ACCOUNTANTS 2014
WWW.WCOA2014ROME.COM

[Volver al principio](#)

Consultas abiertas y Borradores en fase de consulta

1. Proyecto de norma del IAASB

El Consejo de Normas Internacionales de Auditoría y Aseguramiento (IAASB) emitió propuestas para mejorar el futuro informe del auditor. El proyecto de normas del IAASB, [Información sobre estados financieros auditados: Normas Internacionales de Auditoría \(NIAs\) nuevas y revisadas propuestas por el IAASB](#), responde a solicitudes de los inversores, analistas y demás usuarios de los estados financieros auditados, generadas por la crisis financiera global, con el objetivo que el auditor presente mayor información relevante en el informe de auditoría, basado en la auditoría que fue realizada. Las deliberaciones del IAASB sobre las nuevas NIAs propuestas y revisadas se apoyaron en la investigación internacional, dos consultas públicas, opiniones de las partes interesadas durante tres mesas redondas públicas realizadas en el 2012, y en las 165 respuestas a [la Solicitud de comentarios de junio 2012: Mejorando el informe del auditor](#). **Fecha límite para comentarios: Noviembre 22, 2013**

2. Proyecto de norma del IAESB

El Consejo de Normas Internacionales de Educación Contable (IAESB) ha publicado para comentario un proyecto de norma de su propuesta [Estrategia y Plan de trabajo 2014-2016 del IAESB](#). La estrategia propuesta por el IAESB se enfoca en proyectos y actividades cuyo objetivo es brindar guías de adopción e implementación sobre sus IES revisadas a las partes interesadas en la educación contable profesional. Esto permitirá a los organismos miembros de la IFAC a aumentar la capacidad y el potencial de la profesión contable internacional, contribuyendo así en el fortalecimiento de la confianza pública. **Fecha límite para comentarios: Octubre 4, 2013**

3. Documento de consulta del Comité PAIB

La IFAC y el Colegio de Finanzas Públicas y Contabilidad (CIPFA) han emitido un Documento de consulta titulado, [Buen gobierno en el sector público](#), con el fin de promover el desarrollo de un gobierno sólido. El documento tiene como objetivo establecer una referencia del buen gobierno en el sector público, tanto a nivel de entidad gubernamental como de entidad individual del sector público. El Documento de consulta fue desarrollado luego de una revisión inicial de la literatura relativa al gobierno y gracias a los aportes de un grupo colectivo internacional de referencia, cuyos miembros aparecen listados en el Marco. Invitamos a los representantes del sector público y demás partes interesadas del mismo a responder al Marco propuesto, y así permitir mejorar su aplicabilidad en las entidades del sector público a todo nivel internacionalmente. **Fecha límite para comentarios: septiembre 17, 2013.**

[Volver al principio](#)

Preparado por el Departamento de Comunicaciones de la IFAC. Contactar a communications@ifac.org para obtener mayor información. Este boletín informativo es enviado a todos los voluntarios y contactos claves. Para cancelar su inscripción, enviar correo electrónico a communications@ifac.org. Para inscribirse a nuestras demás publicaciones electrónicas, favor

visitar [Mis Suscripciones](#) (debe registrarse para administrar su cuenta).

Si no logra visualizar este correo electrónico, favor [hacer clic aquí](#).

Copyright © agosto 2013 por la Federación Internacional de Contadores (IFAC). Todos los derechos reservados. Se requiere la autorización escrita de la IFAC para reproducir, almacenar, transmitir o cualquier uso similar de este documento, salvo como lo permita la ley. Contactar a permissions@ifac.org.

"Copyright © August 2013 by the International Federation of Accountants (IFAC). All rights reserved. Used with permission of IFAC. Contact Permissions@ifac.org for permission to reproduce, store or transmit, or to make other similar uses of this document. This publication has been translated from the English language into the Spanish language by Instituto Nacional de Contadores Públicos de Colombia. IFAC assumes no responsibility for the accuracy and completeness of the translation or for actions that may ensue as a result thereof."

"Copyright © agosto 2013 por la Federación Internacional de Contadores (IFAC). Todos los derechos reservados. Utilizado con permiso de la IFAC. Contactar a permissions@ifac.org para obtener autorización de reproducir, almacenar, transmitir o cualquier uso similar de este documento. Esta publicación ha sido traducida del idioma inglés al idioma español por el Instituto Nacional de Contadores Públicos de Colombia. La IFAC no asume responsabilidad alguna por la exactitud e integridad de la traducción o por las acciones que puedan ser generadas como resultado."